



AGENTURSCHLUSS³

**DEM ARGE - TERROR DAS HANDWERK LEGEN ! 3. JANUAR 08
HAMBURG**

MIR REICHT'S NICHT ! Kommt näher Freunde und Freundinnen.

Knapp drei Jahre zieht die ARGE und Firmen, die sich auf die Ausbeutung von Erwerbslosen spezialisiert haben, die Arbeitsmarktreformen knallhart durch. Würdeverletzend werden Erwerbslose zu Gunsten der unehrlichen Arbeitslosenstatistik in sinnlosen Beschäftigungsmaßnahmen, Niedrigstlohnverhältnisse gezwungen und damit für sie schlechte Perspektiven geschaffen, die weder tragbar noch zu dulden sind.

Wie bei kleinen Kindern versucht die ARGE auf erwerbsabhängige Menschen erzieherisch so einzuwirken, das Selbstwertgefühle, Selbstbestimmung und Motivation fürs Berufsleben dauerhaft zerstört werden. Arbeitsmarktpolitische Instrumente, die Fremdbestimmt gegen die Interessen der ArbeiterInnen umgesetzt werden, zeigen deutlich, wie erwerbsabhängige von der Regierung verraten und zu Gunsten der Wirtschaftsmacht zum Spottpreis verscherbelt wurden.

Sozialversicherungspflichtige Arbeitsverhältnisse, existieren nur noch rund 27 Millionen von ca. 41 Millionen. Bedrohlich für alle Berufe bis zu den AkademikerInnen finden sie sich in Ein Euro Jobs oder unsinnigen Erwerbslosenverwahrmassnahmen wie z.B. in Bewerbungsterrorkursen wieder.

Gerade wenn es wieder mal um Wahlkampf geht, werden kurzschlüssige Maßnahmen aus dem Hut gezaubert, von dem nur die Erwerbslosenindustrie profitiert und anhand deren Methoden Erwerbslose völlig leer ausgehen und zum Teil sogar Gemütskrankheiten verursachen. Faschistoides Denken und Handeln gegen Erwerbslose lassen kein Platz mehr für die Würde des Menschen übrig. Ein Leben mit Hartz IV hat keine Zukunft und Würde erst recht nicht.

SO GEHT'S NICHT WEITER !

Mit Vielfalt der Protestformen wollen wir am 3. Januar 2008 mit dem Agenturschluss 3
Dem Arge-Terror das Handwerk legen !

Bei dem ersten Vorbereitungstreffen wurden EinzelaktivistInnen und einige Initiativen sich darüber einig, nach ihren Möglichkeiten und eigener Kreativität der ARGE - Mitte auf der Norderstraße 107 am 3. Januar 2008 mächtig auf dem Keks zu gehen.

Künstlerisch mit Installationen, Transparenten, Flugblättern und Diskussionen möchten Menschen gemeinsam der ARGE klarmachen, dass die Hartz IV - Masche nicht mehr zu dulden ist. Erwerbslose sollen selber zu Wort kommen, was sie darüber empfinden und sie nervt.

Dazu laden wir Dich herzlich zum nächsten Vorbereitungstreffen am
09.12.2007 von 15:00 bis 18:00 Uhr im Butt - Club auf der Hafestraße 126 ein.

Wir freuen uns auf Deinen Besuch und der Herstellung zur Öffentlichkeit um zu zeigen, wie die Realität rund um die Arbeitsmarktreformen wirklich sind.

Mach mit, gemeinsam Lautstark dem Arge-Terror das Handwerk legen !